
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ポール・ハリス・フェロー  谷口宏樹会員 

 

◆会長の時間 

  本日は、理事会を開催し 5 つの議案をご承認いただきましたので、ご報告させ

ていただきます。1 つ目は、4 月度の予算実行状況を、福本会計よりご説明いただ

き、承認いただきました。2 つ目は、とても残念なご報告になりますが、福本会員、

佐々木会員より一身上の都合ということで、福本会員は 6 月末、佐々木会員は 4

月末で退会届が出ておりましたが、受理をさせていただきました。3 つ目は、

5 月 15 日来週になりますが、本年度最後の外部卓話者に、広島県会議員 河

井あんり先生にお越しいただくことになりました。河井先生も皆さんにお会い

できることを楽しみにしておられました。ぜひ多くの会員でお迎えしたいと思

いますので、出席率向上にご協力よろしくお願いいたします。最後の報告とな

りますが、本年度もクールビズのシーズンとなりました。本年度は、1 か月前

倒しし 5 月から実施したいと思いますので、ご協力よろしくお願いいたします。

理事会の報告は以上です。 

  4 月 24 日の職場例会では、ＮＴＴ福山支店長澄支店長による、通信の昔・今・そして未来、また通信の

可能性について分かりやすくご説明いただき、とても素晴らしい職場例会ができました。設営いただきまし

た職業奉仕部会 眞田部会長ありがとうございました。また、色々な形でご尽力いただきました佐藤パスト

会長ありがとうございました。 

  本日は、会員卓話といたしました、桑田会員の卓話となっております。ぜひこの卓話を気に、桑田会員の

人なりを知っていただき、更なる交流を深めていただきますことをご祈念申し上げ、会長の時間とさせてい

ただきます。 

     

◆幹事報告 

 （例会変更）  

  府中ＲＣ 5 月 28 日（月）  休会 

   

「ロータリーの友」「ガバナー月信」 5 月号 「地区大会特集号」 

 福山赤坂 RC 創立 15 周年記念誌  

 IM 報告書（DVD） 

 ＩＭ広報 エフエムふくやま レディオ BINGO おはようときめきタイム 9：17～10 分間  

10 日、17 日、24 日、31 日 

 100 万ドルの食事 （米山奨学会） 
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◆出席報告  ○会員数 43 名  ○出席率    92.50％ 

              欠席者  3 名   橋本さん 眞田(奈)さん 石井さん  

  

       ○4 月 24 日補正出席率     87.50％ 

        メークアップ  福本さん 今井さん 岩永さん 眞田(惣)さん 

      ◆義務スマイル 

 会員誕生記念祝 

  吉永宣明さん       27 年 5 月 2 日 

 会員奥様誕生記念祝 

  菅 幸恵さん          5 月 16 日 

◆申告スマイル 

 徳永雅俊会長……4 月 24 日の職場例会で設営いただきました職業奉仕部会眞田部会長、またご尽力いただ

きました佐藤パスト会長ありがとうございました。本日 桑田会員による卓話となっておりますのでよろ

しくお願いいたします。 

 佐藤 貢さん……本日は桑田会員の卓話です。楽しみにしています。桐箱愛用しています。 

 谷口宏樹幹事……米山奨学生 張さん 引き続きご参加ありがとうございます。本日のプログラムは桑田会

員の卓話ですよろしくお願いします。 

 西 浩二さん……前回職場例会には多くの出席をいただきありがとうございました。４月 27 日に福岡市中

央区にショールームをオープンしました。福岡ヤフードームより５分のところにありますので福岡に来ら

れた際は、ぜひお立ち寄りください。少し出張が増えてご迷惑をおかけすることもあると思いますがよろ

しくお願いいたします。 

 谷原直人さん……男子のゴルフトーナメントもやっと始まりました１～３戦とベスト 10 入りしました。今

年はなんとか活躍してくれそうです。応援よろしくお願いします。 

 吉永宣明さん……このたび広島ホームテレビのＪステーションで深の里の活動を取り上げていただきまし

た。今後 秋まで３～４回継続して放映される予定です。第１回目の放送は 5 月 15 日の６時 15 分位か

ら 12 分の放送予定ですぜひ見てやってください。 

 桑田真由美さん……今日は 卓話のお時間をいただきありがとうございます。3 分スピーチ以外したことも

なく、不慣れでぎこちないですが、箱をプレゼンさせていただき、桐箱の良さを伝えられればと思います

のでよろしくお願いいたします。 

 中元弘一さん……本日 社用により退席させていただきます。 

 森原久美子さん……桑田さんの卓話を聞きたかったのですが所用のため退席します。桑田さん頑張ってくだ

さい。 

◆会員卓話：「桐箱のお話」：桑田真由美さん 

 

 

次回例会 

      5 月 22 日（火） 地区協報告 

      5 月 29 日（火） 委員会総括 


